

第7波 感染拡大防止！

医療は崩壊の危機にあります

新型コロナウイルス感染症の第7波は、これまでの感染の波をはるかに超えるスピードで拡大しています。この8月だけで3,000人以上の感染が確認され、新規陽性者数が連日増加するなど、感染のピークを見通すことが困難な状況です。

この感染拡大により、市内医療機関のコロナ病床は満床状態が続いています。コロナ感染症の診療対応もさることながら医療従事者やそのご家族の感染も例外ではなく、医療に携わる人材が著しく不足し、通常の医療に大きな影響を及ぼしています。外来・入院ともに診療制限を行わざるを得ない、危機的な状況です。

「新型コロナウイルス感染症は、ただの風邪ではない」のです。

医療の危機的状況を解消するためには、感染者数を減らすことが何より重要で、今の感染状況が続くと救えるはずの命が失われる深刻な事態となりかねません。

医療機関の負担を軽減し、救える命を救うためにも、「感染防止対策の徹底継続」と「医療機関の適切な受診」に、ご理解とご協力をお願いします。

高山市長 國島芳明



基本的な感染防止対策を徹底しましょう

- ▶ 必要な場面でのマスク着用 …… 不織布マスクで隙間なくフィット
- ▶ 手指衛生 …… こまめな手洗い、消毒
- ▶ 密の回避 …… 密集・密接・密閉のどれかひとつでも回避
- ▶ こまめに換気 …… 換気扇の常時稼働、窓・扉の開放による1時間に2回以上の換気
- ▶ 体調管理 …… 体調不良時は行動をストップ

ワクチンを受けた後も感染予防対策を継続していただくようお願いいたします。



密集場所



密接場面



密閉空間

「3つの密(密集・密接・密閉)」の回避



マスクの着用



石けんによる手洗い



手指消毒用アルコールによる消毒の励行

裏面もご覧ください